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Вторник, 4 июня:
днём +26ОС , ночью +18ОС;
давление (мм рт. ст.) 756; 
ветер (м/с) 5, северо-вос-
точный, ясно.
Среда, 5 июня:
днём +27ОС, ночью +17ОС;
давление (мм рт. ст.) 758; 
ветер (м/с) 5, восточный, 
ясно.

Четверг, 6 июня:
днём +28ОС, ночью +17ОС;
давление (мм рт. ст.) 757; 
ветер (м/с) 4, восточный, 
ясно. 
Пятница, 7 июня:
днём +29ОС, ночью +18ОС;
давление (мм рт. ст.) 756; 
ветер (м/с) 2, юго-восточ-
ный, облачно.

Готовы прийти на помощь 
На территории оздоровительного лагеря 

«Солнышко» состоялись муниципальные соревно-
вания санитарных постов. 

В них приняли участие санитарные посты ОАО 
«ЭФКО», ЗАО «Хлебозавод», ООО «ЭФКО «Пищевые 
ингредиенты», ЗАО «АМКК», АО «Элеватор», 
управлений образования и социальной защиты 
населения администрации городского округа. 
Организационную подготовку и проведение 
соревнований осуществляли Алексеевская цен-
тральная районная больница и представительство 
Красного Креста. 

В итоге первое место занял санитарный пост 
ООО «ЭФКО «Пищевые ингредиенты», второе — 
управление образования, третье — ОАО «ЭФКО».    

Под открытым небом 
В Алексеевке прошёл традиционный фести-

валь-конкурс искусства под открытым небом 
«ТалантТы». Торжественное открытие прошло на 
центральной площадке городского парка. 

В фестивале приняли участие гости из 
Новохопёрска Воронежской области, а также 
белгородцы — представители  Вейделевского, 
Чернянского, Ровенского районов, Новооскольского, 
Валуйского и Алексеевского городских округов. 
Действо конкурса развернулось на восьми площад-
ках. На участие в нём было подано свыше сотни 
заявок.

Соб. инф.
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Село Марьевку  освободи-
ли 16 января 1943 года, а на 
другой день молодёжь при-
зывного возраста собрали в 
райцентре Ольховатка. Пар-
ней — кто в ватниках, кто в 
полушубках —  построили и 
объявили им, что они стано-
вятся бойцами истребитель-
ных отрядов. Хотя военкомат 
повестки ещё не вручил и 
присягу они не принимали, 
но время военное, боевое, 
поэтому обязаны выполнять 
команды как в армии. Задачи 
поставлены такие: несение 
патрульной службы, конвои-
рование пленных гитлеровцев 
и ликвидация окружённых 
небольших групп врага.

23 января к дому из кирпич-
ной кладки — штабу марьевского ис-
требительного отряда подъехали че-
тыре танка Т-34. Лейтенант Петров 
скомандовал юным ополченцам:

— Берите автоматы, пойдёте в де-
сант. Танкистам нужно помочь, они 
будут уничтожать отступающих фри-
цев на шелякинской дороге. По ше-
стеро на машину!

Небывалая стужа стояла в январе 
1943 года. Снега навалило по пояс. 
Десантники прятали лица от встреч-
ного ветра и летящего из-под гусениц 
колючего снега. Домчались к Шеля-
кино (ныне село Советское) и неожи-
данно увидели, что оно наводнено 
отступавшими фашистами. Танкисты 
приняли решение пробиваться — и 
железным тараном пошли по ули-
цам, сметая всё на своём пути. Часть 
десантников была ранена. Эта атака 
прервала казни в селе, заставила гит-
леровцев уходить из окружения.

За Шелякино дорога оказалась за-
пружена отступавшими и крайне 
озлоблёнными врагами. Танковая 
колонна разделилась: две брони-
рованные машины двинулись в на-
правлении Осадчего, а две другие  — в 
обход. Они-то и прорвались к Варва-
ровке, а шедшие поймой Чёрной 

Калитвы на Осадчее были подбиты, 
принявшие неравный бой отважные 
танкисты и десантники погибли…

Во время подготовки к 30-летию 
Великой Победы по инициативе за-
местителя директора профтехучи-
лища № 4 (ныне агротехнический 
техникум) Ивана Васильевича Пла-
хотника учащиеся и педагоги собра-
ли средства на монумент павшим 
марьевским комсомольцам. Обелиск 
был воздвигнут в мае 1975 года на 
холме, который обтекает дорога из 
Осадчего на Советское. На лицевой 
стороне закрепили изображение ком-
сомольского значка и памятную до-
ску с именами погибших марьевских 
бойцов-истребителей. На ней были 
начертаны фамилии: Иван Ники-
форович Гвозденко, Иван Петрович 
Гвозденко, Пётр Сергеевич Гвозден-
ко, Владимир Михайлович Дикарев, 
Николай Иванович Лисовицкий, 
Виктор Петрович и Владимир Пе-
трович Тоткало. 

(Окончание на 2-й стр.)

Портреты марьевских бойцов-истребителей дополнили мемориальный комплекс. 

ВЕЧНЫЙ ОГОНЬ ПАМЯТИ

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

7 июня в 10.00 состоится приём граждан в об-
щественной приёмной партии «Единая Россия» в 
Красненском районе (с. Красное, ул. Подгорная, 7, 
помещение Алексеевского отделения сбербанка).

Приём проводит депутат Белгородской област-
ной Думы IV созыва Наталья Королькова. Предва-
рительная запись по тел. 5-20-57.

тысячи голов свиней содержится в АО «Алексе-
евский Бекон» на десяти комплексах, входящих в 
группу компаний АПК «Дон». Проектная мощность 
каждой площадки 6700 тонн свинины. В прошлом 
году произведена 81 тысяча тонн свинины в живом 
весе, за первые три месяца текущего года — 20,5 ты-
сячи тонн.
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Двойная выгода
Желающих сдать вторсырьё в тот день набралось немало.

Те, кто приняли трудный бой…

С МЕСТА СОБЫТИЯ

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

С тех пор возвышающийся 
на холме мемориал, обдувае-
мый степными ветрами и про-
пахший приречным разнотра-
вьем, стал памятным местом 
для алексеевцев и ольховатцев. 
В дни освобождения соседних 
районов и в Дни  Победы  мо-
лодёжь Белгородской и Воро-
нежской областей обязательно 
возлагает венки и цветы к под-
ножию монумента. 

Недавно здесь состоялся ми-
тинг, посвящённый пополне-
нию мемориала  — открытию 
памятной доски с изображени-
ем фотографий бойцов истре-
бительного отряда  Марьевки. 
Средства на это собрали  сами 
жители по призыву ветеранов 
комсомольского движения, ра-
зыскания провела  заведующая 
Ольховатским краеведческим 
музеем Ольга Ивахненко. 

В торжествах приняли уча-
стие представители обще-
ственности и учащаяся мо-
лодёжь соседних районов. С 
проникновенными словами к 
собравшимся обратились заме-
ститель главы администрации 
Ольховатского муниципально-
го района Юрий Харьковский, 
заместитель главы Советской 

На прошлой неделе в об-
ласти был открыт 20-й 
пункт выкупа вторсы-
рья ООО «Чистый белый 
край». Это событие состо-
ялось в райцентре Крас-
ное. 

В торжественном меро-
приятии приняли участие глава 
администрации района Алек-
сандр Полторабатько, генераль-
ный директор компании Андрей 
Коваль, жители и школьники 
села. Выступая перед собрав-
шимися, Александр Фёдорович 
отметил, что раздельный сбор 
мусора пока для большинства 
жителей района занятие непри-

вычное. Однако с появлением 
такого пункта всё наладится. 
Это даст людям дополнительную 
прибыль и улучшит экологиче-
скую ситуацию.

— С момента открытия перво-
го пункта «Чистый белый край» 
жители региона сдали 420 тонн 
вторсырья. Это говорит о том, 
что идея пользуется популярно-
стью у населения, — сказал ди-
ректор компании Андрей Коваль.

После приветственных слов 
была перерезана красная лен-
точка, и новый объект присту-
пил к работе. За час с момен-
та открытия было принято 30 
килограммов макулатуры и 
пластиковых бутылок. Со вре-
менем список принимаемого 
сырья будет расширяться. Среди 

участников мероприятия было 
немало школьников, которые 
принесли на сдачу около десяти 
килограммов макулатуры. Перед 
открытием представители ООО 
«Чистый белый край» провели с 
ними урок, посвящённый пра-
вильному сбору и переработке 
вторсырья. 

Пункт оснащён необходимым 
оборудованием и расположен 
на улице Подгорная, 66. Здесь 
ежедневно с 8 до 20 часов будут 
работать два оператора.  Крас-
ненцы могут принести сюда 
макулатуру, полимеры (ПЭТ-
бутылки, крышки, полиэтилено-
вую пленку), алюминиевые бан-
ки и тару из-под бытовой химии.

Николай ЯКОВЛЕВ.
Фото автора.

С близкого 
расстояния 

 БЛАГОУСТРОЙСТВО 

Зелёные поля, хорошие 
дороги, благоустро-
енные сёла — всё это 
Красненский район. 
С  каждым годом он 
преображается. Все 
вопросы, касающиеся 
благоустройства, адми-
нистрация муниципали-
тета держит на особом 
контроле, отсюда и 
порядок. 

Два раза за лето, а ино-
гда и три, она организует 
проверку благоустройства 
сельских территорий и оце-
нивает реальную картину, 
сложившуюся на местах. Так 
было и в этот раз. С раннего 
утра и до позднего вечера 
комиссия по рейтинговому 
соревнованию территорий 
ездила по населённым пун-
ктам и оценивала санитар-
ный и экологический по-
рядок. Впечатления у всех 
остались хорошие. Была от-
мечена положительная ра-
бота в данном направлении 
в Расховецком, Кругловском, 
Готовском, Горкинском и 
Лесноуколовском сельских 
поселениях. По сравнению 
с прошлым годом, главы ад-
министраций округов замет-
но лучше провели обустрой-
ство своих территорий.

Особенно впечатлил ухо-
женностью Расховец. При-
ятно было видеть результа-
ты работы, которую сделали 
сельская администрация и 
бюджетные учреждения. В 
образцовом состоянии на-
ходятся детский сад, школа, 
медпункт, дом культуры и 
центр села. С удовольствием 
побывали в гостях у главы 
крестьянско-фермерского 
хозяйства Татьяны Жиля-
ковой. Её домовладение на-
столько ухожено, что ферму 
рядом и не заметишь. Сло-
вом, пример для подражания.

Заметно активизировала 
работу по наведению по-
рядка  Кругловская сельская 
администрация. Во всех сё-
лах территории комиссия 
не заметила ни бурьяна, ни 
мусора. Самые красивые ме-
ста: школа, парковая зона, 
фельдшерско-акушерский 
пункт, дом культуры. Мно-
гие жители серьёзно отнес-
лись к этому делу и привели 
свои домовладения в над-
лежащий вид. Привлекли 
внимание очаги культуры в 
Новосолдатке и Заломном, 
где много цветов и малых ар-
хитектурных форм. Это куль-
тработники сделали своими 
руками.

В последние годы Готов-
ское сельское поселение 
считается одним из самых 
благоустроенных в районе. 
Было что посмотреть комис-
сии и в этот раз. Запомни-
лись Вербнинский дом до-
суга, школьная территория в 
Готовье, детский сад, парк и 
центр села. В хорошем состо-

янии находятся памятники, 
стадион, игровая площадка. 
Жители следят за порядком 
у своих домов. Особенно это 
хорошо заметно в селе Ка-
мышенка, где люди сами об-
косили территории домовла-
дений, а многие установили 
новые заборы.

По сравнению с прошло-
годним объездом, больше 
порядка стало в селе Лесное 
Уколово. Намного лучше вы-
глядят учреждения социаль-
ной сферы, магазины, клад-
бище, парковая зона. 

Хорошую оценку полу-
чили благоустроенные тер-
ритории Новоуколовского, 
Сетищенского, Большовско-
го, Камызинского и Краснен-
ского сельских поселений. 
Замечаний здесь было сдела-
но немного, однако они всё 
же сказались на общем коли-
честве баллов.

Последней точкой марш-
рута были Горки. Всё тут 
ладно, село чистое, утопает в 
зелени и цветниках. Эта тер-
ритория не раз становилась 
победителем рейтингового 
соревнования. Как всегда, 
впечатлили ухоженностью 
местный дом милосердия 
и социально-реабилитаци-
онный центр для несовер-
шеннолетних во имя святой 
блаженной Ксении Петер-
бургской. Горкинцы и бо-
гословцы давно привыкли 
следить за порядком у своих 
домов. Самые красивые ме-
ста: школа и парковая зона. 
Примерно в таком же состоя-
нии находится и Богословка.

При подведении итогов 
глава администрации райо-
на Александр Полторабатько 
поблагодарил глав админи-
страций сельских поселений 
и всех жителей, которые хо-
рошо подготовились к про-
верке и навели порядок на 
своих территориях. Он одо-
брил сделанное, но попросил 
не расслабляться и к повтор-
ному объезду устранить име-
ющиеся недостатки.    

Николай ЯРЦЕВ.
Фото автора.

P.S.: Следует отметить, 
что заметно активизирова-
ли работу по ландшафтному 
обустройству предприятия 
торговли. Возле своих магази-
нов они высадили многолетние 
кустарники и разбили клум-
бы, установили вертикальное 
озеленение. Все эти изменения 
члены комиссии увидели своими 
главами и одобрили сделанное. 
Однако в некоторых населён-
ных пунктах слабо ведётся ра-
бота по уничтожению сорной 
растительности, а хозяева 
отдельных домовладений не за-
нимаются благоустройством 
прилегающих территорий. Но 
в целом все поселения выглядят 
неплохо. И те задумки, которые 
имеются у глав и руководите-
лей учреждений, мы увидим на 
втором объезде, который со-
стоится накануне Дня села и 
района.

территориальной администра-
ции Светлана Алейник, писа-
тель-краевед из Россоши, автор 
книги о подвиге юных марьев-
цев  Пётр Чалый, преподава-
тель истории агротехническо-
го техникума Галина Долгих и 
другие. 

После снятия покрывала в 
нас испытывающе вглядывают-
ся ребята, чьи имена выбиты на 
стеле. Прибавился снимок ещё 
одного истребителя — Михаила 

Демьяновича Переходы. Тут не 
обойтись без песенных слов: «И 
глаза молодых солдат с фото-
графий увядших глядят…».  

Заупокойную литию от-
служили настоятели храмов в 
Ольховатском районе  Влади-
мир Бирюков и села Советского 
Игорь Стешенко.

Завершились торжества сол-
датским привалом.

Анатолий КРЯЖЕНКОВ.
Фото Александра Панченко.   

Патриотически настроенные студенты Алексеевского агротехниче-
ского техникума на церемонии открытия мемориальной доски.
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Приёмное счастье 
ПОЗИТИВ

Далеко не каждому по 
плечу принять в свою 
семью чужого ребёнка 
таким, какой он есть — с 
его проблемами и ис-
калеченным прошлым. 
Радует, что такие люди 
находятся, есть они и в 
нашем городском окру-
ге. В настоящее время 
на его территории  про-
живает девять приём-
ных семей, в которых 
воспитывается 24 ре-
бёнка, оставшихся без 
попечения родителей.   

Пять из них в канун 
Международного дня защиты 
детей были приглашены в Алек-
сеевку на мероприятие, которое 
организовал районный женсовет. 
Более двадцати нарядно одетых 
девочек и мальчиков разного 
возраста вместе с приёмными 
родителями появились в город-
ском парке культуры, где их с не-
терпением ждали.

В кафе «Бригантина» для го-
стей были накрыты столы, за 
которыми разместились семьи. 
Самая многочисленная из них — 
Горьковских из Глуховки: Татьяна 
Владимировна прибыла сюда вме-
сте со своими детьми и восьмеры-
ми приёмными. Всего в её семье 
11 детей. Свои места заняли Еле-
на Александровна Опышняк из 
Афанасьевки, у которой восемь 
детей, в том числе четверо 
приёмных; жительница Мухо-

удеровской сельской территории 
Наталья Анатольевна Донченко, 
имеющая на попечении троих 
детишек; Татьяна Ивановна Ак-
сёнова из Иващенковской тер-
ритории с двумя малышами и 
жительница Алексеевки Ольга 
Ивановна Башлай, воспитываю-
щая четверых детей.

Перед необычными гостями 
выступили заместитель началь-
ника управления социальной за-
щиты населения Наталья Нико-
лаевна Гирявенко и председатель 
районного женсовета Валентина 
Михайловна Ярёменко. Много 
добрых, тёплых и трогатель-
ных слов было сказано в адрес 
семей, которые отважились на 
благородный поступок, приня-
ли осознанное решение взять на 
воспитание детей, которые так 
нуждались в этом. Валентина 
Михайловна рассказала о каждой 
из них, поблагодарила за теплоту 
сердец, пожелала крепкого здо-
ровья и успехов в нелёгком деле, 
а затем вручила присутствовав-
шим мамам Благодарственные 
письма и подарки. Выступления 
солистки центра культурного 
развития «Солнечный» Лидии 
Ярцевой и воспитанников школы 
искусств Полины Дудукаловой 
и Ольги Чертовой также внесли 
свою лепту: их проникновенное 
исполнение пришлось по душе 
гостям праздника. 

Главные «виновники» торже-
ства участвовали в викторине, 
фотографировались, катались 
на аттракционах и искренне 

В кафе «Бригантина» собрались пять многодетных семей. Самая многочисленная из них — семья 
Горьковских.

радовались представившейся 
возможности весело провести 
время.

Районный совет женщин бла-
годарит спонсоров мероприятия: 
генерального директора АО «За-

вод котельного оборудования» 
Василия Михайловича Литовки-
на, индивидуального предпри-
нимателя Зою Ивановну Щито-
ву, директора городского парка 
культуры Павла Владимировича 

Хворостяна, а также сотрудников 
городской библиотеки № 3 и ра-
ботников культуры за помощь в 
организации праздника.

Юлия ДОЛИНИНА.
Фото Александра Панченко.



«Золотой» ринг 
СПОРТ

Анатолий Попов стал 
победителем первен-
ства России по боксу. В 
истории алексеевского 
спорта подобное собы-
тие произошло впервые.   

Турнир, неделю про-
ходивший в посёлке Витязе-

во, собрал более 300 боксёров 
со всех регионов страны. В 
их числе был и воспитанник 
Алексеевской детско-юноше-
ской спортивной школы Ана-
толий Попов (тренер Николай 
Литовкин).

Наш боксёр выступал в ве-
совой категории до 44,5 ки-
лограмма (возрастная груп-

Рефери поднимает руку Анатолия Попова — есть победа в первенстве России по боксу!  

па — юноши 13-14 лет). В 
финальном бою Анатолий 
встретился с Георгием Пику-
линым из Москвы. Упорный 
поединок завершился побе-
дой алексеевца (3:2).

Анатолий Попов был на-
граждён «золотой» медалью, 
дипломом и победным куб-
ком. Кроме того, он получил 

право представлять сборную 
России на первенстве Европы 
по боксу. 

— Немного отдохнём после 
турнира и начнём готовиться 
к европейскому первенству. 
План тренировок уже состав-
лен, — сообщил тренер спорт-
смена Николай Литовкин.

Андрей МОЛЧАНОВ.
Фото из архива 
семьи Поповых.

Год назад Анатолий 
Попов стал героем нашей 
постоянной рубрики 
«Знакомьтесь!». Тогда мы 
встретились с алексеевским 
боксёром после его победы 
в первенстве Вооружённых 
сил России среди юношей. 
Отвечая на вопрос о целях 
на предстоящее первен-
ство страны, он ответил 
«Участие — это, конечно, 
хорошо. Но хочется вы-
играть». Прошёл год, 
наш спортсмен выиграл. 
Следующий этап — первен-
ство Европы. Участие — уже 
хорошо, а дальше… Будем 
болеть за Анатолия Попова. 
Успехов на ринге!   

КСТАТИ

ПРОЕКТ

В Алексеевской средней 
школе № 3 завершился 
масштабный проект 
«Организация работы по 
патриотическому вос-
питанию «Частица Родины 
в каждом из нас» посред-
ством взаимодействия 
школы № 3 г. Алексеевки 
с образовательными орга-
низациями Белгородской 
области и города Керчи, 
которым присвоено имя 
лётчиков-героев».  

Наше учебное заведение 
являлось одним из основ-
ных участников проекта. 
На протяжении текущего 
учебного года ученики 2-10 
классов узнавали новую 
информацию о лётчи-
ках-героях, участвовали 
в творческом конкурсе 
исследовательских работ 
«Подлинные герои, память 
о вас жива», проводили 
виртуальные экскурсии в 
группе «Частица Родины 
в каждом из нас», которая 
создана в социальной сети 
«Вконтакте», посетили  
школу № 19 имени Виктора 
Казанцева в Белгороде. 

Елена СТРАУМЕ,
заместитель
директора.

Лётчики 
объединили
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РЕКЛАМА        СООБЩЕНИЯ

О созыве двенадцатого внеочередного заседания 
Совета депутатов Алексеевского городского округа
Распоряжение председателя Совета депутатов Алексеевского городского округа 
№ 77 от 28 мая 2019 года

В соответствии со ст. 32 Регла-
мента Совета депутатов Алексеев-
ского городского округа:  

I. Провести двенадцатое внео-
чередное заседание Совета депу-
татов Алексеевского городского 
округа 7 июня 2019 года в зале за-
седаний администрации Алексеев-
ского городского округа. Начало в 
10 часов.  

Внести на рассмотрение Совета 
депутатов Алексеевского город-
ского округа следующие вопросы: 

1. О внесении изменений в ре-
шение Совета депутатов Алексе-

евского городского округа от 27 
декабря 2018 года №2 «О  бюджете 
Алексеевского городского округа 
на 2019 год  и  плановый период 
2020 -2021 годов.

2. Разное.
II. На двенадцатое внеочеред-

ное заседание Совета депутатов 
Алексеевского городского округа 
пригласить главу администрации 
Алексеевского городского округа, 
заместителей главы администра-
ции Алексеевского городского 
округа, начальников управлений 
администрации Алексеевского го-

родского округа. 
III. Постоянным депутатским 

комиссиям Совета депутатов 
Алексеевского городского округа 
совместно с заинтересованными 
органами обеспечить своевремен-
ную подготовку и предваритель-
ное рассмотрение всех материалов 
по вопросам, вносимым на заседа-
ние.

Ирина ХАНИНА, 
председатель 

Совета депутатов
 Алексеевского

 городского округа

О назначении публичных слушаний 
по утверждению проекта планировки и межевания 
территории для строительства линейного объекта 
(сети водоснабжения и сооружения к ним) 
в х. Куприянов Алексеевского городского округа

Постановление председателя Совета депутатов Алексеевского городского округа
№ 42 от 27 мая 2019 года

В соответствии с Федеральным 
законом от 6.10.2003 года № 131-
ФЗ «Об общих принципах орга-
низации местного самоуправле-
ния в Российской Федерации»,  ст. 
45 Градостроительного кодекса 
Российской Федерации, руковод-
ствуясь Порядком организации 
и проведения публичных слуша-
ний, общественных обсуждений 
на территории  Алексеевского го-
родского округа:

1. Назначить публичные слуша-
ния по утверждению проекта пла-
нировки и межевания территории 
для строительства линейного объ-
екта (сети водоснабжения и со-
оружения к ним) в х. Куприянов 
Алексеевского городского округа.

2. Провести публичные слу-
шания в зале заседаний адми-
нистрации Алексеевского город-
ского округа (г. Алексеевка, пл. 
Победы, 73) 25 июня в 9.30.

3. Назначить председатель-
ствующим на публичных слуша-
ниях Дейнега Юрия Евгеньеви-
ча — первого заместителя главы 
администрации Алексеевского 
городского округа, председателя 
комитета по ЖКХ, архитектуре и 
строительству.

4. Организацию и проведение 
публичных слушаний по утверж-
дению проекта планировки и ме-
жевания территории для строи-
тельства линейного объекта (сети 
водоснабжения и сооружения к 

ним) в х. Куприянов Алексеевско-
го городского округа возложить 
на комиссию по землепользова-
нию и застройке Алексеевского 
городского округа.

5. Настоящее постановление 
опубликовать в информацион-
ной газете «Заря».

6. Контроль за исполнением 
настоящего распоряжения воз-
ложить на заместителя предсе-
дателя Совета депутатов Алек-
сеевского городского округа  
Маринина А. П.

Ирина ХАНИНА,
председатель 

Совета депутатов
Алексеевского 

городского округа.                                     

График приёма граждан 
в Красненской местной общественной приёмной партии «Единая Россия» 
на июнь депутатами Муниципального совета Красненского района, 
членами  фракции «Единая Россия»

4 июня — И. И. Бугаков, учитель 
Готовской школы им. А. Маснева.

5 июня — И. В. Жигулин, учитель 
Камызинской школы.

6 июня — Р. И. Малыхина, руко-
водитель фракции партии «Единая 
Россия», заместитель председателя  
Муниципального совета Краснен-
ского района.

7 июня — И. И. Дрожжина, заве-
дующая Готовским детским садом.

10 июня — С. В. Новинкин, глав-
ный бухгалтер Готовского кирпич-
ного завода.

13 июня — С. В. Глотова, руково-
дитель МФЦ в Красненском районе.

14 июня — Е. В. Масленникова, 
заведующая отделением комплекс-
ного центра социального обслужи-
вания населения.

17 июня — Шеншина Л. В.
18 июня — Т. В. Перфильева, ин-

дивидуальный предприниматель.
19 июня — Т. Н. Капустина, ди-

ректор Расховецкой школы.

20 июня — Н. И. Сорокина, заме-
ститель директора Новоуколовской 
школы.

21 июня — Н. И. Бессмельцева, 
специалист ОКУ «Административ-
но-хозяйственный центр».

24 июня — А. М. Ступина, глава 
КФХ.

25 июня — А. И. Головин, пред-
седатель Муниципального совет 
Красненского района, специалист 
комплексного центра социального 
обслуживания населения.

26 июня — Л. В. Юдина, художе-
ственный руководитель  Большов-
ского модельного дома культуры.

27 июня — Т. Н. Капустина, ди-
ректор Расховецкой школы.

28 июня — И. Р. Стрелкина, фель-
дшер скорой помощи Красненской 
ЦРБ.

Приём проводится в обществен-
ной приёмной партии «Единая Рос-
сия» с 10 до 12 час. (понедельник-
пятница) по адресу: с. Красное, ул. 

Подгорная, 7.
По предварительной записи:
14 июня с 11-12 час. — при-

ём граждан по вопросам строи-
тельства, транспорта и жилищно-
коммунального хозяйства будет 
проводить заместитель главы ад-
министрации муниципального 
района — начальник управления 
строительства, транспорта и жи-
лищно-коммунального хозяйства 
администрации муниципального 
района А. Н. Смирных.

21 июня с 11-12 час. — приём 
граждан по юридическим вопро-
сам будет проводить начальник 
юридического отдела аппарата 
главы администрации района А. Н. 
Разинькова.

28 июня с 10-12 час. — приём 
граждан по вопросам защиты прав 
потребителей в сфере торговли бу-
дет проводить главный специалист 
по защите прав потребителей и ад-
министрации р-на В. Я. Плешкова.

Сообщение
На одиннадцатом заседании Совета депутатов Алексеевского городского 

округа 21 мая 2019 года приняты следующие нормативные правовые акты:
- решение от 21.05.2019 г. № 2 «О внесении дополнения в решение Со-

вета депутатов Алексеевского городского округа от 20.12.2018 г. № 24 
«Об утверждении местных нормативов градостроительного проектирова-

ния
Алексеевского городского округа»;

- решение от 21.05.2019 г. №  9 «О признании утратившими силу решений 
Муниципального совета Алексеевского района, городского и земских собра-
ний поселений, входивших в состав Алексеевского района»;

- решение от 21.05.2019 г. № 10 «Об утверждении  Порядка назначения 
и проведения собраний (конференций) граждан в Алексеевском городском 
округе».

Полные тексты  указанных решений Совета депутатов Алексеевского го-
родского округа размещены в сетевом издании «Газета Заря-31».

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
26 июня 2019 года в 10.00 в административ-

ном здании ОАО «Промгражданстрой» по адресу: 
Белгородская обл., г. Алексеевка, ул. Заводская, 7 
состоится  годовое общее собрание акционеров  
открытого акционерного общества «Промграждан-
строй» (сокращённое наименование ОАО «Пром-
гражданстрой», место нахождение: Белгородская 
обл., г. Алексеевка, ул. Заводская, 7) в форме со-
вместного присутствия (собрания) со следующей  
повесткой дня:

1. Утверждение годового отчёта, годовой бухгал-
терской отчётности за 2018 год. Не распределение 
прибыли Общества, в связи с непокрытым убытком 
по результатам отчётного года. Не объявление (не 
выплата) дивидендов по обыкновенным акциям 
Общества по итогам 2018 года.

2. Избрание членов Совета директоров 

Общества.
3. Избрание членов ревизионной комиссии 

Общества.
4. Утверждение аудитора Общества.
Начало регистрации акционеров в 9.30.
Список акционеров, имеющих право на участие 

в  годовом общем собрании акционеров, будет  со-
ставлен по состоянию на 04 июня 2019 г.

С информацией (материалами), подлежащей 
предоставлению при подготовке к проведению со-
брания, можно ознакомиться по адресу: Белгород-
ская обл., г. Алексеевка, ул. Заводская 7.

Справки по телефону: (47234) 2-58-97.
При себе иметь паспорт. Представители акцио-

нера допускаются к участию в собрании при нали-
чии доверенности. 

Совет директоров 
ОАО «Промгражданстрой».

Разъяснения о порядке голосования:
- избрание членов совета директоров (вопрос № 2) осу-

ществляет кумулятивным голосованием, то есть при голосова-
нии число голосов, принадлежащих каждому акционеру умно-
жается на число лиц, которые должны быть избраны в Совет 
директоров общества, и акционер вправе отдать полученные 
таким образом голоса полностью за одного кандидата или 
распределить их между двумя и более кандидатами. Дробная 
часть голоса, полученная в результате умножения числа голо-
сов, принадлежащих ационеру-владельцу дробной акции, на 
число лиц, которые должны быть избраны в совет директоров 
(наблюдательный совет) общества, может быть отдана только 
за одного кандидата.

- голосующий вправе выбрать только один вариант голо-
сования, кроме случаев голосования в соответствии с указа-
ниями лиц, которые приобрели акции после даты составления 
списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании, 
или в соответствии с указаниями владельцев депозитарных 
ценных бумаг;

- если в бюллетене оставлены более одного варианта 
голосования, то в полях для проставления числа голосов, от-
данных за каждый вариант голосования, должно быть указано 
число голосов, отданных за соответствующий вариант голо-
сования, и сделана отметка о том, что голосование осущест-
вляется в соответствии с указаниями приобретателей акций, 
переданных после даты составления списка, имеющих право 

на участие в общем собрании, и (или) в соответствии с указа-
ниями владельцев депозитарных ценных бумаг;

- голосующий по доверенности, выданной в отноше-
нии акций, переданных после даты составления списка лиц, 
имеющих право на участие в общем собрании, в поле для 
проставления числа голосов, находящемся напротив остав-
ленного варианта голосования, должен указать число голосов, 
отданных за оставленный вариант голосования, и сделать 
отметку о том, что голосование осуществляется по доверен-
ности, выданной в отношении акций, переданных после даты 
составления списка лиц, имеющих право на участие в общем 
собрании;

- если после даты составления списка лиц, имеющих 
право на участие в общем собрании, переданы не все акции, 
голосующий в поле для проставления числа голосов, находя-
щемся напротив оставленного варианта голосования, должен 
указать число голосов, отданных за оставленный вариант 
голосования, и сделать отметку о том, что часть акций пере-
дана после даты составления списка лиц, имеющих право на 
участие в общем собрании. Если в отношении акций, предан-
ных после даты составления списка лиц, имеющих право на 
участие в общем собрании, получены указания приобрета-
телей таких акций, совпадающие с оставленным вариантом 
голосования, то такие голоса суммируются.

Тёмные поля в бюллетене предназначены для проставле-
ния числа голосов.

В соответствии с «Положением о дополнительных требо-
ваниях к порядку подготовки, созыва и проведения общего 
собрания акционеров» в бюллетене для голосования должны 
содержаться разъяснения о том, что:

- голосующий вправе выбрать только один вариант голо-
сования, кроме случаев голосования в соответствии с указа-
ниями лиц, которые приобрели акции после даты составления 
списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании, 
или в соответствии с указаниями владельцев депозитарных 
ценных бумаг;

- если в бюллетене оставлены более одного варианта 
голосования, то в полях для проставления числа голосов, от-
данных за каждый вариант голосования, должно быть указано 
число голосов, отданных за соответствующий вариант голо-
сования, и сделана отметка о том, что голосование осущест-
вляется в соответствии с указаниями приобретателей акций, 
переданных после даты составления списка, имеющих право 
на участие в общем собрании, и (или) в соответствии с указа-
ниями владельцев депозитарных ценных бумаг;

- голосующий по доверенности, выданной в отношении 
акций, переданных после даты составления списка лиц, имею-

щих право на участие в общем собрании, в поле для простав-
ления числа голосов, находящемся напротив оставленного ва-
рианта голосования, должен указать число голосов, отданных 
за оставленный вариант голосования, и сделать отметку о том, 
что голосование осуществляется по доверенности, выданной в 
отношении акций, переданных после даты составления списка 
лиц, имеющих право на участие в общем собрании;

- если после даты составления списка лиц, имеющих 
право на участие в общем собрании, переданы не все акции, 
голосующий в поле для проставления числа голосов, находя-
щемся напротив оставленного варианта голосования, должен 
указать число голосов, отданных за оставленный вариант голо-
сования, и сделать отметку о том, что часть акций передана по-
сле даты составления списка лиц, имеющих право на участие 
в общем собрании. Если в отношении акций, преданных после 
даты составления списка лиц, имеющих право на участие в 
общем собрании, получены указания приобретателей таких 
акций, совпадающие с оставленным вариантом голосования, 
то такие голоса суммируются.

Тёмные поля в бюллетене предназначены для проставле-
ния числа голосов.
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Гороскоп 
с 4 по 10 июня Всегда любила детей, 

а они отвечали взаимностью
КРУПНЫМ ПЛАНОМ

Овен
Звёзды советуют чаще 

уединяться. До четверга 
можно смело решать вопро-
сы с партнёром по браку. В 
пятницу не стоит предпри-
нимать коротких поездок с 
незнакомыми людьми.   

Телец
У Тельцов на этой неделе 

наблюдается эмоциональ-
ный подъём. Необходимо 
стараться предлагать по-
мощь людям, бескорыстно 
помогать друзьям. Выход-
ные, скорее всего, преподне-
сут подарок. 

Близнецы
Благоприятный период 

для планового обследования 
и лечения. Ограничения мо-
гут быть, но дискомфорта не 
принесут.   

Рак
Ракам лучше уделить 

внимание духовному разви-
тию. Дружеское окружение 
вообще на этой неделе для 
вас очень важно. Отличный 
период, чтобы получать раз-
личные знания.   

Лев
Это период смелых по-

ступков в жизни Львов. Лю-
бите риск? Удача на вашей 
стороне. До пятницы Львов 
ожидают многочисленные 
рабочие и дружеские кон-
такты.    

Дева
Благоприятная неделя 

для семейных Дев, посколь-
ку обещает гармоничные от-
ношения с партнёром. Для 
тех, кто ещё свободен, до 
пятницы — отличное время, 
чтобы вступить в брак или 
обвенчаться.  

Весы
Для Весов эта неделя — 

время практических дел и 
нестандартных решений для 
сложных вопросов. До пят-
ницы влюблённые утонут в 
страстных, волнующих от-
ношениях. Легко будет да-
ваться обучение, сдача экза-
менов.  

Скорпион
Эта неделя сулит повы-

шенное внимание к любви 
и партнёрству. Возможен 
брак после продолжитель-
ных романтических от-
ношений и признания в 
любви.    

Стрелец
Стрельцам на этой неделе 

грозят хозяйственные дела. 
Это прекрасный период для 
того, чтобы навести поря-
док, сделать косметический 
ремонт в квартире, купить 
мебель, что-то переставить 
или перепланировать. 

Козерог
Неделя подарит Козеро-

гам много увеселительных 
поездок, развлечений и ро-
мантических знакомств. В 
любых соревнованиях вы бу-
дете на высоте и в лидерах. 

Водолей
Водолеям на этой неделе 

лучше заняться семейными 
делами. Хорошо пойдут ре-
монты, перепланировки, по-
купка и установка бытовой 
техники. 

Рыбы
Рыбам эта неделя пода-

рит контакты и знакомства. 
Сотрудничество с другими, 
отзывчивость и вниматель-
ность окупятся сторицей.

semeika.info

В течение всей жизни мы 
встречаемся со многими 
людьми, и они каким-то 
образом влияют на нас и 
наше мировоззрение.

Недавно мне посчаст-
ливилось поговорить и задать 
несколько вопросов  Полине 
Лагонской.

Полине Яковлевне 90 лет, по 
образованию она учитель мате-
матики и физики. Ей есть чем с 
нами поделиться.

— Полина Яковлевна, рас-
скажите о себе.

— Я родилась в селе Михай-
ловка Павловского района, Во-
ронежской области. В 1940 году 
отца забрали в трудовую ар-
мию, нас осталось двое детей. 

Война застала папу в Литве, 
он с трудом добрался домой, а 
мама в это время была бере-
менна третьим ребёнком.

Началась война, в школу я 
не ходила, помогала по дому. 
Мне было 11 лет, именно тогда 
и начались трудные годы. Отец 
воевал на Смоленском фронте, 
был ранен в голову, но выжил.

Три года я не ходила в шко-
лу, но когда немцы отступили 
и отец вернулся, родители ре-
шили отдать меня в вечернюю 
школу. Я была против, поэтому 
мама пошла в обычную, сред-
нюю, школу, поговорила с ди-
ректором, и меня взяли в пя-
тый класс. 

Окончила 10 классов  в 1950 
году, сразу поступила в Россо-
шанский учительский инсти-
тут, отучилась два года и меня 
направили в Красненский рай-
он, в Готовьё. Там я работала 12 
лет, из них три года учителем, 
а потом завучем. В 1963 году 
меня перевели в Камызино, где 
я работала учителем, завучем и 
директором. 

— Почему вы решили стать 

педагогом? 
— Это моя мечта ещё с 5 клас-

са. Как только пришла учиться, 
сразу решила, что буду вести 
математику. У нас был хоро-
ший учитель по этому предме-
ту. Через время я поступила в 
Воронежский педагогический 
институт, вскоре перевелась в 
Мухо-Удеровку, где как раз тре-
бовался учитель. Проработала 
там 34 года и вышла на пенсию. 
Пока работала, отдавала всю 
себя детям, и они отвечали мне 
взаимностью. 

— Вы сказали, что учитель 
математики привил вам лю-
бовь к преподаванию, а кто-
то из ваших учеников пошёл 
по вашим стопам?

— Да, многие из них ста-
ли математиками, физиками. 
Татьяна Никитична Ряполо-
ва работала преподавателем в 
средней школе № 1 до самой 
пенсии; Светлана Григорьевна 
Колядина, Отличник народного 
образования, работала в основ-
ной школе № 5.

— Есть ли ученики, кото-
рые стали учителями по дру-
гим предметам?

— Ольга Владимировна Сы-
чева, работает в Мухо-Удеров-
ке  завучем, преподаёт русский 
язык. Юрий Николаевич Лап-
шин учитель географии, рабо-
тал завучем по воспитательной 
работе.

—  Вы считаете себя счаст-
ливым человеком?

— Это очень трудный во-
прос, на него нельзя ответить 
однозначно. Были  времена и 
хорошие, и счастливые, и до-
брые. Как говорят, жизнь идёт 
в полосочку — чёрная, белая. В 
работе я была счастлива, всех 
любила, все мне были родные и 
близкие!

— Учебный год подошёл к 
концу и одиннадцатикласс-
ники, в том числе и я, соби-

По текущим вопросам
САМОУПРАВЛЕНИЕ

На восьмом заседании 
Муниципального совета 
Красненского района 
был принят ряд решений 
по вопросам, связанным 
с бюджетом муниципа-
литета и имущественны-
ми отношениями. 

Члены представительно-
го органа внесли изменения в 
ранее принятые решения «О 
бюджете муниципального рай-
она «Красненский район» на 
2019 год и плановый период 
2020-2021 годов» и «Об утверж-
дении Положения о бюджетном 
устройстве и бюджетном про-
цессе» с целью приведения их 
в соответствие с действующим 
законодательством.   

На заседании утверждены 
местные нормативы градо-

строительного проектирования 
Красненского сельского посе-
ления и реестр муниципальной 
собственности района.

Для реализации вопросов 
местного значения в собствен-
ность Камызинского, Круглов-
ского, Лесноуколовского и Гор-
кинского сельских поселений 
безвозмездно переданы авто-
мобильные дороги, располо-
женные в черте их территорий. 

Кроме того, внесены изме-
нения и дополнения в ранее 
принятые решения по имуще-
ственным отношениям и в по-
ложение о контрольно-счётной 
комиссии. Материалы заседа-
ния доступны на официальном 
сайте районной администра-
ции по адресу: http://kraadm.
ru/ (органы власти, Муници-
пальный совет, решения). 

Татьяна КРАСНОВА.

раемся поступать в различ-
ные вузы, сузы, может, вы 
дадите какие-то напутствия? 

— Я не литератор, а матема-
тик, но постараюсь сказать от 
души, как умею! Желаю всем 
выпускникам выбрать профес-
сию по любви, чтобы хотелось 
идти на работу, отдаваться ей 
сполна, чтобы это давало поль-
зу!

Думаю, это очень важные 
слова, потому что, глядя на По-
лину Яковлевну, я понимаю, 

что она действительно Учи-
тель, который повидал многое 
в своей жизни и дал много сво-
им ученикам! Нужно выбирать 
профессию только сердцем, ни-
когда не гнаться за деньгами, 
всегда слушать только себя и 
делать то, что вы любите, толь-
ко тогда вы точно будете счаст-
ливы!

Ксения ШЕВЦОВА,
учащаяся 

средней школы № 4.
Фото из семейного архива.

Не надо лето омрачать!
ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ    

Количество дорожно-транс-
портных происшествий с уча-
стием детей и подростков в 
весенне-летний период уве-
личивается. За четыре меся-
ца текущего года на террито-
рии Алексеевского городского 
округа совершено  четыре та-
ких ДТП: наезд на несовер-
шеннолетнего пешехода, ДТП, 
совершённое малолетним  ве-
лосипедистом, также  постра-
дали двое детей-пассажиров, 
находившиеся в автомобиле. 

В целях создания безопас-
ных условий движения детям 
и подросткам, профилактики 
их опасного поведения на до-
роге и  особого контроля за со-
блюдением Правил дорожного 
движения несовершеннолет-
ними, взрослыми участниками 
дорожного движения, роди-
телями несовершеннолетних  
на территории Алексеевского 
городского округа проводится 

широкомасштабное информа-
ционно-пропагандистское ме-
роприятие «Внимание: дети!» 
с 20 мая  по 13 июня текущего 
года.

Отделение ГИБДД особое 
внимание уделяет выявлению 
нарушений ПДД по перевозке 
несовершеннолетних пасса-
жиров, а также выявлению на-
рушений, совершённых несо-
вершеннолетними водителями 
велотранспорта и мототран-
спорта.

Обращаясь к водителям 
транспортных средств пешехо-
дам, иным участникам дорож-
ного движения, напоминаем: 
будьте предельно вниматель-
ны, соблюдайте Правила до-
рожного движения.

Сергей ВАРЛАМОВ,
начальник ОГИБДД 

ОМВД России 
по Алексеевскому району 

и г. Алексеевке.

Полина Яковлевна Лагонская — грамотный педагог и прекрасный, 
душевный человек.  
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Купайтесь 
в установленных местах

Это был последний предвоенный год. Никто 
в то время не мог предположить, какие не-
имоверные страдания выпадут на долю каждого 
советского человека. Мирная жизнь шла своим 
чередом. В новогоднем номере газеты публи-
ковались передовая приветственная статья и 
правительственное постановление о порядке 
планирования посевов зерновых культур в кол-
хозах. Там же сообщалось о завершении ремонта 
тракторов в Удеревской МТС. Последующие 
январские номера рассказывали о хозяйственных 
и общественных делах и заботах. «Четвёртого 
января вечером  в торжественной обстановке 
состоялась первая сессия Алексеевского по-
селкового Совета», — извещала газета. Почему 
первая сессия? Потому что в конце 1939 года 
Алексеевка от звания слободы поднялась до ста-
туса рабочего посёлка. Был избран новый состав 

Совета депутатов, приступивший к повседневной 
работе. Ниже опубликована заметка, в которой 
председатель колхоза имени Кирова Репенского 
сельсовета И. М. Цуканов сообщил об обязатель-
ствах хозяйства получить 150-пудовый урожай 
зерновых с гектара. Сообщалось об открытии цеха 
по выработке конфет-грильяжа  на маслозаводе № 
1 производительностью 250 килограммов продук-
ции в сутки. Вышло постановление Воронежского 
обкома ВКП(б) и облисполкома о премировании 
МТС за лучшие показатели по ремонту тракторов. 
В числе поощрённых названа Удеревская ма-
шинно-тракторная станция. Директор Осадчий 
и старший механик Некрылов (инициалы в то 
время не было принято указывать) получили по 
месячному окладу, а для премирования передо-
виков выделено 2000 рублей.     

Анатолий КРЯЖЕНКОВ.

БЕЗОПАСНОСТЬ

Человек, утомлённый 
летним зноем, вновь 
обретает бодрость после 
купания в водоёме. 
Но закаливание водой 
является полезным для 
человека при условии 
разумных процедур. 

Купаться в неустанов-
ленных местах чрезвычайно 
опасно, а ныряние может обер-
нуться ударом головой о грунт, 
травмой шейных позвонков. 
Также опасно прыгать в воду с 
берегов, причалов, плаватель-
ных средств, понтонов, других 

сооружений и возвышенностей. 
Чтобы отдых на водоёме не 
обернулся трагедией, не купай-
тесь в неустановленных местах, 
не заплывайте далеко от берега, 
не переохлаждайте организм, 
не плавайте в нетрезвом 
виде, не оставляйте детей без 
присмотра.

Если вы стали очевидцем 
несчастного случая на водных 
объектах, немедленно сообщите 
по телефону 112.

Юрий ФАЛЬЧЕНКО,
начальник отдела 

по делам 
гражданской обороны 

и чрезвычайных ситуаций.

27 мая в 12 часов 50 минут 
на пульт диспетчера единой 
службы спасения поступило 
сообщение о том, что в 
Колтуновке, в реке Тихая 
Сосна, в результате след-
ственно-розыскных меропри-
ятий было обнаружено тело 
мужчины. Спустя несколько 
часов труп был извлечён 
из воды. На мужчине была 
надета верхняя утеплённая 
одежда и обувь. 

Данное место на реке 
Тихая Сосна не оборудовано 
для купания.

Сотрудники службы 
спасения ещё раз напоми-
нают о соблюдении правил 
поведения на водоёмах в 
купальный сезон. 

КСТАТИ

В другом мире

КУЛЬТУРНЫЙ СЛОЙ

В Алексеевском краевед-
ческом музее в рамках еже-
годной Всероссийской акции 
«Ночь музеев» прошёл цикл 
мероприятий.  Программа 
для посетителей включала в 
себя  нескольких разделов: 
выставочный, игровой, твор-
ческий и кино. Гости  музея 
посетили выставку «Даритель 
года», в экспозиции которой 
ознакомились с экспонатами, 
переданными в дар жителями 
города: фотографиями, до-
кументами, книгами, предме-
тами коллекции «филателия», 
а также быта.        

Посетителей заинтересо-
вала игра — краеведческое 
лото «Моя Белгородчина», они 
узнали много нового о досто-
примечательностях нашей об-
ласти.  Гости приняли участие  
в квест-игре «Пройдём доро-
гами войны», вспомнили даты, 
имена и события, связанные 
с нашей малой родиной в 

годы Великой Отечественной 
войны. Для самых юных по-
сетителей сотрудники музея 
провели мастер-класс по из-
готовлению закладок «Творим 
здесь и сейчас». Для гостей 
города прошёл показ кино-
фильмов «Золотая коллекция 
музеев — двадцать лет спустя». 
В подарок за активное участие 
алексеевцы  получили памят-
ные призы. 

Заинтересованные по-
сетители своё впечатление 
выразили так: в музее мы 
словно окунулись в другой 
мир, прикоснулись к истории 
отцов и дедов. Увиденное и ус-
лышанное вызывает гордость 
за достижения предыдущих 
поколений, начинаем лучше 
ценить прошлое, в котором 
никогда не были.

Елена ЖИГУЛИНА,
научный сотрудник 

Алексеевского 
краеведческого музея.

Когда старость – в радость
КОМПЕТЕНТНО

Ровно год назад в 
комплексном центре 
социального обслу-
живания населения 
Алексеевского город-
ского округа  стартовал 
проект «Ощути полноту 
жизни». Рассказать 
о нём мы попросили 
специалиста по социаль-
ной работе отделения 
социального обслужи-
вания на дому граждан 
пожилого возраста и 
инвалидов Людмилу 
Барышникову.

— Скажите, для чего 
создавался этот проект?

— Проект направлен на по-
вышение коммуникативного 
потенциала граждан пожи-
лого возраста и инвалидов, 
находящихся на надомном 
обслуживании, через органи-
зацию социального туризма. 
Мы понимаем, что человек, 
жизнь которого проходит в 
четырёх стенах, очень нужда-
ется в общении, внимании, 
положительных эмоциях, 
смене обстановки. Но наши 
подопечные не могут сами всё 
это устроить. Цель — помочь 
пожилому человеку сфор-
мировать представление о 
старости, как новом качестве 
жизни, открыть в себе воз-
можности и резервы, возмож-
ность находить новые радости 
и жизненные ценности. 

— Какие мероприятия он 
в себя включает?

— В основном — это экскур-
сии по достопримечательным 

местам нашего края.
— Куда уже съездили ваши 

подопечные?
— Было совершено 15 по-

ездок. Среди осмотренных 
объектов — «Мазневская 
криница», святой источник 
Тихвинской иконы Божьей 
Матери (с. Колтуновка), 
родник «Первая лощинка» и 
музей народного творчества 
(с. Подсереднее), историко-
литературный музей Н. В. 
Станкевича (с. Мухо-Удеровка), 
экскурсия к памятникам и 
мемориалам Солдатской славы 
в Алексеевке. 

— Что даёт такой вид от-
дыха пожилым людям? 

— Социальный туризм по-
зволяет гражданам пожилого 
возраста не только хорошо от-
дохнуть, ознакомиться с исто-
рией, увидеть красивейшие ме-
ста, расширить круг знакомых, 
но и способствует повышению 
социальной активности, рас-
ширению круга общения, укре-
плению здоровья, повышению 
жизненного тонуса пожилых 
людей. Благодаря позитивному 
настрою и общему интересу к 
истории нашего края, поездки 
не были утомительными, 
оставили массу приятных 
впечатлений, эмоций и 
воспоминаний.

— А как сами подопечные 
отзываются о поездках?

— Все как один довольны. 
Ведь каждый смог сбросить не 
только тяжесть забот и про-
блем, но и набраться новой 
энергии и сил.

Беседовала 
Татьяна ДЕВИЦЫНА.
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